

2021 年度 オープンスクール  
全体を通じての感想

普通科 - 中学生（女子）様

今日、オープンスクールを参加してすごく楽しかったことが印象に残っています。是非、北嶺にはいられたらうれしいです。

- 生徒さんの対応がとても良かったと思いました。気分よく参加する事ができた。階段が一部せまかった。生まれつき体が弱かったので、それでも入らせてくれるなら、入ってみんなと同じように勉強をしたいです。
- 階段の幅がせまい。場所の把握がむずかしい。
- 来年、アニメ・まんが部に入部したいので合格できるように頑張りたい。

生徒のみなさんは、とても丁寧に教えてくれました。教員の方々は(理科)で楽しい体験をしてくださいました。

- とてもフレンドリーで家庭の先生が面白かった。
- 良かったと思います。
- 先生・先輩方の説明がわかりやすかった。
- 理科の体験授業をして、色々なことが分かり 理科がとても楽しいことが分かった。
- 先輩や先生がとても優しくおもしろく この学校により興味が持てました。
- 家庭科が、めっちゃ楽しかったです。
- 整備が整っている、感じがした気がする。
- 階段（体育館等）が少し段差が急で怖い

- 良い学校で、入りたいと思った。
- 学校案内してくれた男の先生 すごく好印象でした。
- とてもスムーズに進み、先輩方もとても優しく接してください印象が良かった。入学したいと強く思った。
- 先生も生徒さんもとても優しくて、気持ち良く見学できました。
- もう少し時間をかけて体験授業を受けたかった。
- 全体的にとても楽しそうで興味が湧きました。ハンドベルの演奏がとても良かったです。
- とても良いオープンスクールでした。ありがとうございました。
- 英語が上達できるという事が分かった。
- 早く入学したいと思った。
- 先生方がとても優しそうで気さくな感じがして、とてもいいなと思いました。また、先輩方の対応もすてきで良かったと思います。
- 先生が優しい。先輩方がとても親切だった。「すらら」が楽しかった。
- 家庭を担当していた「マスクにジヤラジヤラ付けている人」が優しくしてくれました。こういう方が、たくさんいる高校は視野に入れたいと思います。とても充実した3時間でした。ありがとうございました。
- 北嶺高校の先生や先輩方が優しく教えてくださったおかげで最後まで楽しくできました。絶対、北嶺高校に入りたいです。
- 学校がきれいで。
- 体験授業で、花やスピードボールなどたくさん凍らせるのが楽しかったです。校内をていねいに案内してくださったのでわかりやすかったです。